



## VEGFERÐ

### JOURNEY

Vikigur und Darri sind Schauspieler. Doch während Darri eine Standleitung nach Hollywood zu haben scheint, mäandert Vikingur durch die Untiefen der beruflichen Stagnation. Die alten Freunde setzen sich gemeinsam ins Auto und fahren in Vikingurs alte Heimat, die Isländischen Westfjorde. Darri kann nur schwer loslassen. Verwöhnt von Erfolg, gutem Essen und schicken Hotels, konfrontiert er seinen Kumpel mit dessen Misserfolgen und Niederlagen. Vikingur versucht, aus seiner Not eine Tugend zu machen. Er lebt abstinent und sexuell enthalten und bemüht sich, mit angestrengter Meditation das Beste aus der Lebenskrise herauszuholen. Auf ihrem Roadtrip prallen die Lebensentwürfe manchmal hart aufeinander, und das führt die beiden in absurde Situationen. Erfolg schützt offenbar nicht vor Peinlichkeiten. Und doch kann nichts diese alte Freundschaft erschüttern. Isländische Starpower, Schauspielkunst und Humor lassen die Figuren leuchten und verführen den Zuschauer zu glauben, die beiden seien ganz sie selbst.

*Vikigur and Darri are actors. But while Darri appears to have a hotline to Hollywood, Vikingur is floundering in career stagnation. The old friends take to the road for a visit to Vikingur's old stomping grounds, Iceland's Westford region. Darri has trouble letting go. Spoiled by success, fine dining, and chic hotels, he confronts his pal about the latter's failures and setbacks. Vikingur tries to make a virtue of necessity. He lives an abstemious, celibate life and uses intense meditation to try to learn from his life crisis. During their road trip, the two buddies' diverse approaches to life clash, at times harshly, which lands them in some absurd situations. Success apparently brings no protection against embarrassment. Yet nothing can really shake their old friendship. The characters shine with Icelandic star power, skilled acting, and humour, leading viewers to believe that the two leads are exactly who they are.*

**Vikigur Kristjánsson** ist einer der erfolgreichsten Schauspieler Islands. Er war in Filmen und Serien wie „Brim“ (NFL 2010), „Prestir“ (NFL 2015), „Trapped“ (NFL 2019) oder „The Valhalla Murders“ zu sehen. **Ólafur Darri Ólafsson** gilt als international bekanntester Darsteller des Landes, mit Filmen und Serien wie „101 Reykjavik“, „The Deep“, „Zoolander 2“, „The BFG“, „Fantastic Beasts“ und „The Minister“.



**Vikigur Kristjánsson** is one of Iceland's most successful actors. He has been in films and series such as „Brim“ (NFL 2010), „Prestir“ (NFL 2015), „Trapped“ (NFL 2019), and „The Valhalla Murders“. **Ólafur Darri Ólafsson** is an internationally recognized actor whose work includes films and series such as „101 Reykjavik“, „The Deep“, „Zoolander 2“, „The BFG“, „Fantastic Beasts“, and „The Minister“.

Island 2021, 2 x 30 Min., isl. OF, engl. UT

C: Vikingur Kristjánsson, R: Baldvin Z B: Vikingur Kristjánsson, Ólafur Darri Ólafsson K: Ásgrímur Guðbjartsson D: Vikingur Kristjánsson, Ólafur Darri Ólafsson, Þórunn Arna Kristjánsdóttir P: Arnbjörg Hafliáðadóttir, Andri Ómarsson, Glassriver WS: Keshet International

### Deutsche Premiere

Do 4.11.

10:15h  
CS4

So 7.11.

11:00h  
FH1